

Information pratique

Malmö

MALMÖ ET LA SUÈDE

La Suède est placée dans la partie Nord de l'Europe avec une superficie d'environ 450'000 km², dont 1'547 km de Nord à Sud, avec un littoral majestueux de non moins de 2'700 km depuis la frontière finlandaise au Nord-est jusqu'à la norvégienne au Sud-est.

La région est, à peu près, de la taille de la Californie ou de l'Espagne, et le double de la taille du Royaume Uni, tout en étant la troisième plus grande de l'Europe Occidentale. Même si la Suède est le pays le plus grand des pays nordiques, elle n'a qu'environ neuf millions d'habitants, donc il y a plein d'espace pour tout le monde. Dans l'extrême sud il y a Skåne, la région agricole la plus riche de la Suède, avec des plaines sans fin, des terrains doucement ondulés, des longues plages de sable, des bosquets murmurants et des prairies brillantes.

Contrairement à la plupart des autres nations européennes, la Suède possède de nombreux luxes inestimables tels que de l'air pur, de l'eau fraîche et des vastes zones de terre vierge, le tout ouvert et accessible à tout le monde.

La population est virtuellement bilingue, puisque la plupart des Suédois parle l'anglais et beaucoup parlent aussi une troisième langue.

Malmö est le centre de la région de Skåne, la troisième ville la plus grande de la Suède et le centre commercial du sud de la Suède. Quelques 290'000 personnes habitent à Malmö au centre de la nouvelle Région d'Öresund, comptant environ 3.5 millions d'habitants.

La capitale danoise, Copenhague, se trouve à moins d'une demi-heure et elle est reliée par un pont impressionnant qui a été inauguré en 2000. Malmö n'est située qu'à 20 minutes de train de l'aéroport de Copenhague, au Danemark. L'aéroport est relié à Malmö par le Pont Öresund et il y a des trains qui font la navette 24h sur 24 entre la Station Centrale de Malmö et l'aéroport. Tout de suite, vous vous trouvez près de plages merveilleuses et de zones de la nature préservées intactes dans lesquelles vous pourrez profiter de tous les bénéfices de la vie en plein air.

Malmö est un mélange de plusieurs parties différentes. Plus d'un résident sur quatre de la ville sont d'origine étrangère, ils parlent quelques 100 langues et ils sont de 164 nationalités différentes.

Vous connaîtrez un ancien centre historique avec un mélange commercial de l'ancien et du moderne. Malmö a reçu des privilèges municipaux en 1352. À cette époque-là, la ville faisait partie du Danemark et les habitants étaient des pêcheurs et des agriculteurs.

La région de Skåne (Scanie) à laquelle Malmö appartient n'a fait partie de la Suède qu'en 1658. Le développement moderne de la ville date de la fin du 18^{ème} siècle, quand un bon pont fut construit à Malmö. Depuis, la ville a continué de croître constamment.

L'Université de Malmö est la dernière entreprise suédoise dans le domaine de l'éducation supérieure.

La ville offre une grande variété de bâtiments et d'endroits anciens. A Stortorget (la Place Principale) se trouve l'Hôtel de Ville de Malmö, le foyer du 16^{ème} siècle d'un ancien maire danois.

La statue équestre, aussi à Stortorget, est celle du roi Karl X Gustav, qui a fait de Malmö une partie de la Suède. La majestueuse église de San Peter date du 14^{ème} siècle et des jours de la Ligue Hanséatique. Lilla Torg (la Petite Place) présente plusieurs maisons merveilleusement restaurées, ainsi qu'une vie nocturne pleine de vie.

Région de Skåne

Superficie

11.027 km² (dont 10.983 km² de superficie des terres). 102 inhabitants per km².

Población

La région de Skåne a plus d'1 million d'habitants.

Les villes les plus grandes de Skåne :

Malmö (290'000 habitants)

Helsingborg (120'000 habitants)

Lund (100'000 habitants)

Kristianstad (75'000 habitants) Ville de Malmö

Malmö est la troisième ville la plus grande de la Suède avec 290'000 habitants. L'histoire de Malmö se remonte presque un millier d'années dans le temps. Avant 1658, Malmö était une ville danoise. Actuellement, elle fait partie d'une région dynamique tout en étant, avec Copenhague, les villes les plus grandes. Un nouveau pont relie la ville de Malmö avec l'aéroport et la ville de Copenhague, avec une autoroute et le chemin de fer. Lire et voir plus sur Malmö

Plus d'information sur Skåne

INGLES

Practical information

Malmö

MALMÖ AND SWEDEN

Sweden is located in the northern part of Europe with an area of about 450,000 sq.km, ranging 1.574 km from north to south and with a majestic coastline of no less than 2.700 km reaching from the Finnish border in the northeast to the Norwegian in the southeast.

The area is roughly the size of California or Spain and twice that of the United Kingdom and the third largest in Western Europe. Although Sweden is the largest country among the Nordic countries, there are only about nine million inhabitants so there is plenty of space for everyone! In the far south is Skåne, Sweden's richest farming region, with endless plains, gently rolling hills, long sandy beaches, southing groves and blazing meadows.

Unlike most other European nations, Sweden has plenty of priceless luxuries to offer, such as clean air, fresh water and vast areas of virgin wilderness – open and accessible to all.

The population is virtually bilingual as most Swedes also speak English, and many also speak a third language.

Malmö is the hub of the Skåne region and Sweden's third largest city and the commercial centre of southern Sweden. Approximately 290.000 people live in Malmö at the centre of the new Öresund Region with around 3.5 million inhabitants.

The Danish capital Copenhagen is less than half an hour away and connected by a mighty bridge which opened in 2000. Malmö is situated only 20 minutes by train from Copenhagen Airport in Denmark. The airport is connected to Malmö by the Öresund Bridge and trains run around the clock between Malmö Central Station and the airport. Yet you are close to beautiful beaches and areas of unspoiled nature in which you can enjoy all the benefits of open-air life.

Malmö is a mixture of many different parts. More than one in four residents in the city are of foreign origin and speak some 100 languages and belong to 164 different nationalities.

You will find an old historical centre with a commercial mix of old and new. Malmö was given municipal privileges in 1352. In those days, Malmö was a part of Denmark and the inhabitants were fisherman and farmers.

The region of Skåne (Scania), to which Malmö belongs, did not become a part of Sweden until 1658. The modern development of the city dates from the late 18th century, when a proper harbour was constructed in Malmö. Since then the city has been growing constantly.

Malmö University is Sweden's latest venture in the field of higher education.

The city offers a variety of old buildings and places. At Stortorget (the Main Square) you will find Malmö Town Hall, the 16th century home of a former Danish mayor.

The equestrian statue, also at Stortorget, is of king Karl X Gustav, who made Malmö a part of Sweden. The majestic church of St Peter dates back to the 14th century and the days of the Hanseatic League.

Lilla Torg (the Little Square) boasts many beautifully restored houses as well as a vibrant night-life.

Region Skåne

Area

11 027 km² (of which 10.983 km² land area). 102 inhabitants per km².

Population

Region Skåne has more than 1 million inhabitants.

Largest cities in Skåne:

Malmö (290.000 inhabitants)

Helsingborg (120.000 inhabitants)

Lund (100.000 inhabitants)

Kristianstad (75.000 inhabitants) City of Malmö

Malmö is the third largest city in Sweden with 290.000 inhabitants. The history of Malmö goes back almost a thousand years. Before 1658 Malmö was a Danish city. Now Malmö is a part of a dynamic region with Copenhagen and Malmö as the largest cities. A new bridge connects Malmö city and Copenhagen airport and city centre, with highway and railway. Read and see more about Malmö

More information about Skåne

Join us on **ICAE FACEBOOK**: <http://www.facebook.com/ICAefbk>

VIII WORLD ASSEMBLY ICAE Facebook:

<http://www.facebook.com/ICAWorldAssembly>

ICAE Twitter: <http://twitter.com/icaewa2011>

ICAewa2011 YouTube